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No dia 18 de dezembro de 2017, às 13h 40min, foi iniciada a reunião do Núcleo
Docente Estruturante (NDE) do Curso de Ciências Biológicas, na Sala 34 do
ICBS. Compareceram o (a)s docentes Helena Regina Pinto Lima, Ivo Abraão
Araújo da Silva, Karina Annes Keunecke, Lana Claudia de Souza Fonseca,
Maria Veronica Leite Pereira Moura, NidiaMajerowicz, Patrícia Fampa
Negreiros Lima e Rosa Maria Marcos Mendes, ProfaPatricia Alves Abrunhosa,
Nedda Garcia Rosa Mizuguchi e o professor Helio Ricardo da Silva. A falta do
Professor Jairo Pinheiro da Silva foi justificada. Os pontos de pauta tratados
foram: 1. Informes; 2. Avaliação do Curso; 3. Atividades Cronograma do
NDE; 4. Enade 2017, questionário do Coordenador do Curso. 5. Assuntos
Gerais. No início da reunião foi incluído um sexto ponto de pauta, eleição dos
representantes do NDE junto ao Colegiado do Curso. 1. Informes- Após
cumprimentar os presentes, a ProfaNidiaMajerowicz informou que a avaliação
qualitativa foi aplicada no final do ano de 2017 pelos professores do NDE,
tendo atingido mais de cem estudantes. A profa Veronica Moura pediu a
palavra no item informes para dizer que estava se retirando do NDE por se
sentir desconfortável com duas situações envolvendo ações da Coordenação
do Curso. Uma delas era referente à reunião da Comissão de Sistematização
das Licenciaturas -(Resolução CNE 02/2015), vinculada à Prograd e a outra
referia-se à decisão do Colegiado do Curso de inclusão de disciplinas da área
pedagógica no rol de disciplinas optativas do bacharelado. A profa Veronica
explicou de modo pormenorizado as suas insatisfações e críticas. A
ProfaNidiaMajerowicz, por sua vez, dando razão a algumas de suas críticas,
contextualizou as razões que levaram a Coordenação do Curso a ter as duas
iniciativas. Contando com a compreensão dos presentes e da Profa Verônica, o
impasse foi superado. Como desdobramento destes debates, houve consenso
em se remeter ao Colegiado do Curso as seguintes propostas que os
estudantes ingressantes no curso de bacharelado até 2016-2 possam
aproveitar os créditos das disciplinas pedagógicas realizadas, sem
estabelecimento de limite, e que os ingressantes e reingressantes, a partir de
2017-2, possam cursar no máximo 8 créditos optativos em disciplinas
pedagógicas, OtL seja, cerca de 1/3 da caega horária das disciplinas optativas
do bacharelado ou outro percentual a ser discutido na primeira reunião de
2018. 2. Eleição da representação do NDE junto ao Colegiado do Curso -
Na sequência, foi realizada uma inversão de pauta, para a realização da
eleição da representação do NDE junto ao Colegiado do Curso. Foram eleitas
por unanimidade as professoras PatriciaFampa e Verônica Moura como titular
e suplente, respectivamente, junto ao Colegiado do Curso. 3. Avaliação do
Curso - Quanto à Avaliação do Curso, a Sra Coordenadora apresentou uma
dificuldade metodológica para a estruturação da base de dados visando a
análise das respostas dos estudantes ao questionário aplicado no final de
2017. Após discussão, ficou definido que a ProfaNidia solicitará a Profa. Lana
Claudia a auxílio para a análise dos resultados, a fim de se estabelecer a
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44 melhor forma de tabulação dos dados já obtidos. A ProfaNidia também
45 informou que está quase concluído um aplicativo desenvolvido pela
46 Prograd,denominado Integra, que permitirá avaliar o desempenho dos alunos.
47 4. Atividades Cronograma do NDE. A Sra Coordenadora destacou que, para
48 que o PPC seja implantado em 2019-1, o PPC deverá estar pronto em 30 de
49 agosto de 2018. Como limite realista e visando permitir ampla participação da
50 comunidade na elaboração do Projeto Pedagógico do Curso, o NDE irá
51 elaborar um calendário de ações para 2018. Uma das atividades importantes
52 será a realização de audiências públicas. Outro ponto destacado foi a
53 elaboração de um instrumento de avaliação da percepção dos docentes sobre
54 o curso. Nada mais havendo a tratar, eu NidiaMajerowicz, lavrei a presente ata.
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